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第３６８回 オンライン例会 
 

 

【日時】2024年 4月 1１日（木）12：30～13：30     

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 5名   出席者 9名 ビジター 1名 ゲスト 0名 

【出席率】64.3%     【修正出席率】71.4% 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 

 
                   司  会：山本直道会員                  

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        今日は ZOOM 例会ですが、アクトの中村さんが来てくれました。チャリティーキッズフェスタではお手 

        伝いを有難うございました。楽しんで頂けましたでしょうか？またよろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                   蛯谷要之介幹事 

        ５月 9 日東京ビジョンローターアクトクラブの例会の参加者は事務局までご連絡をお願いします。台湾の 

        地震被害への義援金について、コンサートの収益金を回したいと思います。 

◇ 出席報告 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

中村祐也様(東京ビジョンローターアクトクラブ）：昨年我々のクラブ発足の際には大変お世話になりました。 

     新設クラブとして早急に奉仕活動を行っていきたいとい思いから 

補助金制度を利用できるという事で申請を行っておりまして、 

色々我々で考えながら、計画を立ててはいたのですが 

    結果的に上手く実現できなかったという事がございました。 

    この反省をふまえまして、次年度の補助金を利用した活動を行っ 

    ていきたいと思っておりますが、親クラブである諸先輩方に 

    アドバイスを頂きながら行っていきたいと思っています。今回 

    皆様から色々ご指導いただければと思っております。よろしく 

    お願い致します。 

                                     
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 委員会報告 
 愛知とし子副会長：本日、キッズフェスタの補助金の申請が終了しました。 

 杉崎吉則会員：いよいよ 4 月 18 日に移動例会となりました。当日のスケジュールと人数をもう一度確認 

     頂き、予約等修正いたしますので、宜しくお願い致します。当日は余裕を持って現地にお越し頂け 

     れ場と思います。 

  山本直道会員：ご縁のある東京ビジョンローターアクトクラブの活動と補助金申請について、皆さんから 

     アドバイスをお願いしたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

◇ 卓話 『ZOOM あれこれ』            

                                       蛯谷要之介会員 

      皆さん ZOOM をする時に色々お悩みが有るようですが、今日はちょっと使い方 

の例を実際にやってみたいと思います。先日も音が流れないというトラブルが有り 

      ましたが、ZOOM になれる事が一番だと思うので、色々出来る事も有りますので 

      使ってみて下さい。 

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

◇ 講評             梅澤武男会長  

         

        中村さん、今日は有難うございました。まずは 

        焦らずに、麻布や我々のやっている事を見学し 

        て頂き、他を頼らずに自分たちの中で動ける事 

        を考えて動く事をお勧めします。著名人を呼ぶ 

        等の事はまず経験を積んでからになるかと思う 

        ので、アクトの方々はまず自分たちが動く事を 

        優先して、やれる事から探してみる方が良いと 

        思います。行政に声を掛けるのも良い手だと思 

        いますし、今後も是非我々に相談してくれれば 

        いつでもお手伝いできると思います。頑張って 

        下さい。 

         

 

 

 

 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月１８日   移動例会 

◇ ４月２５日    休会 

◇ ５月 ２日    休会 

◇ ５月 ９日    休会 

◇ ３月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２２日    休会 

◇ ２月２９日    休会 

◇ ３月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２９日    休会 

    

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ６月２０日  納涼例会 

◇   ８月 １日  ガバナー補佐訪問 

◇   ９月２６日  ガバナー公式訪問 

 

 

 

 


